



—Ha salido de esta la gran compañía de Tubau. Suyo afectísimo,

El Corresponsal.

20 junio del 99.

# ALICANTE AVISO

Ponemos en conocimiento del público que LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA ha trasladado sus oficinas a su nuevo local sito en las calles de Alfonso el Sabio 12, y Torrijos 63.—TELEFONO 126.

Recorre varias provincias un caballero, por la traza, de industria, en busca de repatriados, particularmente de la guardia civil, á quienes propone la compra de sus abanarés al treinta por ciento de su valor, diciéndoles que esos créditos los interesados no podrán cobrarlos jamás.

Ese agente—porque es un agente á todas luces—lleva una lista de repatriados, en la cual consta, además de los nombres, la cantidad que cada uno alcanza.

Como el hecho es verdaderamente punible, aunque solo sea en el orden moral, llamamos la atención de las autoridades para que, dentro de sus facultades, pongan coto al despojo y á la estafa que se pretende realizar con aquellos que, para colmo de sus males, encuentran en la Patria vampiros avidos de lo que ganaron con su salud y su sangre.

En el proyecto de Presupuestos del Estado, sometido á las Cortes, se autoriza al Gobierno á contratar un empréstito de consolidación por valor de 1.300 millones de pesetas efectivas.

Con esa cantidad se ha de atender, entre otras obligaciones de carácter urgente, al pago de las resultas y créditos pendientes en las guerras coloniales.

Lo cual quiere decir que tan luego como se realice el empréstito, cobrarán sus atrasos los jefes y oficiales repatriados, así como los individuos de tropa que no se sometieron á percibir, por saldo de cuentas, las cinco pesetas por mes de campaña.

Lo que hace falta, pues, es que las comisiones liquidadoras respectivas se decidan con afán al ajuste del personal de cada cuerpo.

Porque si se deja pasar la ocasión, entonces si que no se cobrarán jamás esos créditos.

Delante al paseo de Quijano, en el barrio de San Antón, exi ten tres casitas pequeñas, que hasta por razones de higiene debieran desaparecer.

Situadas á la entrada de la calle de Calderon de la Barca y en el desnivel del terreno que formaba un antiguo tejaz, su explotación, que costaría unas dos mil pesetas, vendría á completar una de las vías más hermosas de la población, siendo con la calle de San Vicente las carreras obligadas para la ida y regreso de la plaza de toros.

El alcalde, señor Gadea, nos parece que tiene presentada al Ayuntamiento una moción en este sentido. Bueno sería que antes de terminar su brillante gestión en el ayuntamiento, activase todo lo posible el asunto, originando las dificultades presentadas. Sino, ya tienen motivo los concejales de San Antón en el Ayuntamiento que ha de constituirse el primero de julio, señores Pérez (D. Francisco), Ramos, Más (D. Miguel) y Rubert, para demostrar su interés por el distrito.

Los Parches de Wasmuth contra los callos, no causan dolor alguno.

Decimos lo mismo que todos nuestros colegas, con los cuales estamos de acuerdo. Los nuevos presupuestos lo gravan todo, elevando los tributos hasta lo irresistible; y además de elevar los tributos y monopolios, se arrienda su cobranza.

Las empresas particulares que se dedican á estos negocios, están de enhorabuena.

Aumentarán en este país su ventura, los investigadores y demás elementos de persecución para el contribuyente: muchas industrias perecerán por no poder soportar tanto tributo.

El fisco se lo lleva todo. Las grandes economías no se han realizado y sobre el presupuesto nacional quedan muchos millones de gastos inútiles.

El Gobierno pide al Congreso que se aprueben los presupuestos á escape, casi sin discutirlos.

En primero de julio próximo caerán las nuevas plagas sobre el contribuyente. Veremos después á dónde vamos á parar.

¡Pobre España!

El Opal Pasta puede aplicarse sin el menor daño á los vestidos claros de señora.

En la sesión celebrada por la Comisión provincial se han aprobado las elecciones municipales de Beriardá y Vergel, arulándose las celebradas en San Fulgencio y Benitriés.

Con esto han terminado, por ahora, los recursos contra la validez de elecciones.

En los círculos políticos se han hecho hoy por personas imparciales los más favorables comentarios á propósito de un artículo sumamente razonado que publicó nuestro apreciable colega "La Opinión", estableciendo con citas muy curiosas y datos incontrovertibles un elocuente paralelo entre la política levantada y tolerante que á juicio de aquellas personas hace hoy el partido silvestista dirigido por nuestro estimado amigo particular D. Salvador Pérez y aquella otra de violencias, de coacciones y de atropellos que tan triste e imborrable recuerdo dejó en Alicante de la época en que un gobernador de las condiciones del señor Madariaga puso todos los resortes de su autoridad y de su alta representación al servicio de intereses políticos de fracciones y de personas para quienes no había adversarios y si solo encarnizados enemigos.

El trabajo de "La Opinión", es de los que merecen leerse.

El Odol fortalece las encías.

En las disposiciones dictadas para hacer los repartos de la contribución sobre la riqueza rústica y pecuaria, se encarga que solo se distribuya el cupo ordinario que se hallaba establecido en el año anterior, y por tanto, se prescinde de los recargos transitorio y de guerra que se exigían en el año actual, que quedan suprimidos, salvo lo que en su día acuerden las Cortes.

Respecto á la contribución urbana é industrial, parece que no hay nada acordado todavía, aunque es probable que subsistan los recargos.

En cambio, desaparecen sobre el impuesto de carruajes.

Tan pronto como se constituyan los nuevos ayuntamientos, se procederá á la renovación de las juntas locales de Instrucción pública.

Inmediatamente después de esa constitución enviarán los alcaldes á la primera autoridad civil una propuesta en terna para cada uno de los individuos que, no siendo vocales natos, han de constituir parte de las juntas locales de primera enseñanza, procurando al formar las ternas para el nombramiento de vocales, en concepto de padres de familia, incluir en las mismas á aquellas personas que mas se hayan distinguido por su celo y servicios especiales en pró de la enseñanza y fomento de la Instrucción pública, teniendo presente á la vez que el cargo de vocal, por el irrisorio concepto, no puede ser desempeñado por empleados y funcionarios públicos, tanto en el orden administrativo como en el facultativo, ya dependan del Estado, de la provincia ó del municipio.

En breve publicará la "Gaceta", un decreto descentralizando el servicio de licencias para los maestros de primera enseñanza, reglamentando los expedientes de observación de dichos funcionarios, y modificando el reglamento de derechos pasivos para prohibir la jubilación por imposibilidad física y autorizar la sustitución de los que se imposibiliten para el ejercicio de la enseñanza.

Por su excelente combinación es el vino Escrivá yodo-tálico-fosfatado un poderoso reconstituyente, tónico y aperitivo, de sabor agradable y económico empleo, sustituyendo con ventaja al aceite de hígado de bacalao.

De venta, principales farmacias y droguerías. Ya han circulado las órdenes oportunas para la creación de las juntas locales de prisiones, en las poblaciones donde exista establecimiento penal ó cárceles de partido.

Estas juntas tendrán como atribución principal, la vigilancia é inspección de dichos centros de reclusión.

Para comprar toda clase de novedades en adornos de vestidos de señora y fantasías para sombreros de señoritas y señoras, hay que visitar la acreditada casa que la sucesora de Antonio B. Soibes tiene establecida en la calle de Labradores, número 8, y San Pascual, 2 y 4, donde encontrarán los últimos caprichos que la moda ha inventado en París y Lió. Precios sin competencia.

Hay además inmenso surtido de abanicos japoneses y del país, última moda y circunones de todas clases.

La orden del día para la sesión ordinaria que previa segunda convocatoria ha de celebrarse la tarde del día de mañana, ha sido ampliada con los siguientes asuntos: Moción del señor Guardiola Ortiz sobre presupuestos.

Un expediente de quintas.

Distribución de fondos perteneciente á la zona de Ensanche.

Informe de la comisión de Hacienda en instancia de D. Primitivo Pérez.

Instancia de D. José María Olmos.

Un expediente de lactancia.

Han sido detenidos y multados por el señor alcalde dos desvergonzados sujetos

del distrito y guardias municipales que les detuvieron, á quienes amenazó.

A estos individuos les fueron ocupados una faja y ocho petardos.

Se ha remitido al ministerio de la Gobernación por el gobernador civil señor Casas, un recurso de alzada interpuesto por el vecino de esta capital D. Juan Navarro de Castro, contra la validez de las elecciones municipales celebradas en Alicante últimamente y contra el fallo de la comisión provincial, en cuanto afecta al distrito de Ensanche.

Con objeto de que sea conocido por el público en general, el señor alcalde, nuestro estimado amigo señor Galea, nos ha remitido hoy un ejemplar del bando últimamente fijado en las esquinas, concebido en estos términos:

"Costumbre insana para el derecho de gentes y para la cultura de Alicante, esta olección convertir á este pueblo en hoguera inmensa, adicionada de todas las brutales manifestaciones de la primitiva pitroecnia, juranta las noches que preceden á los días de San Juan y San Pedro.

El libre tránsito es sagrado, es el más elemental y sencillo de los derechos del ciudadano en los pais libres: molestar al vecino y exponer la integridad individual con truenos y cohetes, en la vía pública, es el mas grosero y mas recriminable de los atropellos á la sociedad, de la que todos formamos parte.

Confía esta Alcaldía, en nombre de la cultura, que no se repetirán este año los escandalosos hechos de otras veces; pero por otra parte, viniendo por la garantía de la tranquilidad y sosiego público que tiene obligación severa de garantizar, será inexorable con los que faltando á lo ordenado, cometieran el delito de lesa ciudadanía, amancillar con sus hechos el cultísimo nombre de esta ciudad querida.

La benemérita Guardia civil, los agentes de orden público, la guardia municipal, vigilantes nocturnos y todos los agentes de la policía judicial, son los encargados de vigilar el cumplimiento de estas órdenes, si la presencia de los vecinos no fuera bastante para desviar á los extraviados ó ignorantes del camino pernicioso que se propusieran seguir.

En breve tenemos entendido que se formará y publicará la estadística de los niños concurrentes á las escuelas públicas de esta provincia.

Así como en la capital y gran parte de pueblos, el número de alumnos de las escuelas guarda la debida proporción con la base de población, en otros no ocurre lo propio, lo cual merece la pena de estudiarse para averiguar las causas á que responde y evitarla en beneficio de la cultura popular.

En aguas de Alicante, según participa el comandante de Marina de esta provincia, han sido halladas dos pipas vacías, un pedazo de madera, sin marcas ni señales, un barril conteniendo harina avinada, dos botecos ordinarios llenos de vino tinto de p-is, que se hallan depositados en aquella dependencia.

El señor gobernador civil de esta provincia ha dirigido hoy enérgicas circulares á 31 pueblos morosos de esta provincia, dándoles plazo de seis días para que le remitan sus respectivos presupuestos ordinarios para el próximo ejercicio de 1899 á 1900.

Por carta que hemos tenido ocasión de leer, sabemos que los distinguidos aficionados al arte de Montes, señores Seguí y Mas Pecheco, comisionados para la elección de los toros de la acreditada ganadería sevillana de Concha Sierra, han hecho ya la designación de las seis magníficas reses que han de lidiarse en nuestro circo tauromáutico el día 29 de los corrientes por las cuadrillas de "Guerrita," y "Legartijillo."

Las señas de los bichos escogidos, son las siguientes: Morisco, número 15, berrendo en negro salpicado.

Manteleto, número 40, capirote.

Cazolejo, número 64, negro salao.

Murallo, número 66, cardeno claro.

Carretero, número 70, negro.

Capuchino, número 74, negro.

Mesonero, número 82, castaño.

De los siete anotados, hay uno sobrero que llegará el empalme por si en el camino se estropea alguno de los otros.

La corrida promete ser una de las mejores de cuantas se han realizado hasta la fecha en la plaza de Alicante.

Parece que la Diputación de esta provincia ha suprimido en el presupuesto del próximo la modestísima consignación concedida al profesor auxiliar de la escuela provincial de ciegos establecida en esta ciudad.

No creemos que con esta supresión salga de apuros el erario provincial y en cambio se irroga un perjuicio á la enseñanza de los desgraciados ciegos, puesto que esta enseñanza ha de ser necesariamente individual, y claro que un solo profesor no puede, aunque se multiplique, atender á veinte alumnos cada día, enseñándoles uno por uno todos los elementos de la primera enseñanza.

En vista de tales razones, creemos que la excelentísima Diputación volverá de su acuerdo.

caudadores de contribuciones, de manera que el pago del actual trimestre se abrirá en fin de este mes, para todos aquellos maestros cuya consignación haya sido completada.

Muchos pueblos aparecerán en descuento de este servicio, y probablemente será uno de ellos la capital, que desde el tercer trimestre del actual ejercicio, viene arrastrando un déficit por consecuencia de las liquidaciones extraordinarias practicadas al recaudador.

Lo junta de Instrucción pública y el Ayuntamiento están en el caso de ocuparse de este asunto con el fin de que los maestros puedan cobrar con la regularidad de costumbre.

### RIÑAS

En la calle de Riego se ha promovido esta mañana una tremenda riña entre dos individuos, resultando uno de ellos con una contusión en la nariz, que le produjo una gran hemorragia de sangre.

La guardia municipal puso fin á la reyerta, deteniendo á los contendientes.

El comandante de la benemérita del puerto de Benimantell, ha comunicado á este gobierno civil que hallándose prestando servicio en aquella demarcación y al llegar al poblado de Guadalest y en la cascada denominada "Boronet," de aquel término municipal, tuvieron noticia á las nueve próximamente de la mañona que en la noche de ayer había ocurrido una reyerta en el punto denominado "Huerta de Carraiquet."

Practicadas activas gestiones para aclarar el hecho, vinieron en conocimiento que ocurrieron varios heridos, pudiendo averiguar que Vicente Balaguer Vidal y Vicente Pomado Vidal, después de un gran altercado vinieron á las manos, resultando el primero con una herida en el dedo pulgar de la mano izquierda de pronóstico reservado, ocasionada por un mordisco, varias heridas leves en la cara y fractura de la mandíbula inferior, heridas causadas con un palo.

El agresor no pudo ser capturado por haberse dado á la fuga ignorar su paradero.

El hecho ha sido puesto en conocimiento del señor juez municipal, el cual instruye el correspondiente sumario.

Hemos recibido varios ejemplares de una hoja impresa que bajo el título de "Censo de los prisioneros de Filipinas," dirige á toda la prensa nuestro apreciable colega el "Heraldo de Madrid."

Dichas hojas han sido hechas con el plausible fin de poner en conocimiento de toda España, incluso de las mas apartadas aldeas, que todos los padres, hijos, esposas y todos los demás parientes de los prisioneros de Filipinas, remitan á aquel popular diario una nota con el nombre, empleo, cuerpo, compañía, etc., del respectivo prisionero, así como la última noticia sobre el punto que residía, contribuyendo así á la pronta libertad de aquéllos.

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA pone á disposición de las familias interesadas cuantos ejemplares de referencia ha recibido para que puedan utilizarlos.

Después de unos brillantísimos ejercicios hechos en el Conservatorio de Madrid, ha obtenido la honrosa calificación de sobresaliente en el segundo y tercer curso de piano, la distinguida señorita Leonor Gue Salva, alumna libre de aquel establecimiento.

Al felicitarla por el triunfo alcanzado en sus estudios, damos nuestra más cumplida enhorabuena á los padres de tan estudiosos.

## NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

(Agencia Mancheta)

junio 21 de 1899.

Los nuevos presupuestos han producido en el país un movimiento de excitación y general protesta, fácilmente explicable si se tiene en cuenta que afectan muy directamente (y amenazan en forma desconsiderada é inmediata) el bolsillo del contribuyente.

La prensa de anoche y la de esta mañana, reproduce telegramas de varias Cámaras de Comercio y otros centros de producción combatiendo los planes económicos del señor Villaverde y anunciando que emplearan cuantos medios puedan disponer para evitar que lleguen á ser ley en la forma que han sido presentados.

Esta tarde hemos recibido telefonemas dando cuenta de nuevas manifestaciones celebradas hoy en Barcelona y Zaragoza con el mismo fin.

En Barcelona más de 30.000 personas han acudido al gobierno civil para entregar al gobernador una exposición firmada por 265 gremios de la ciudad condal, en la que se solicita que no rijan por autorización los nuevos presupuestos y que no sean aprobados tal y como se han presentado á las Cortes, pues acarrearían la ruina del país.

En Zaragoza se han reunido los azucareros, acordando protestar del enorme gravamen que se impone á esa naciente e importante industria nacional, y celebrando

así como también á su digna é ilustrada profesora doña Emilia Miquel.

Ha sido declarada por Real orden la nulidad de las elecciones municipales verificadas en Muro, y en su vista el gobernador civil señor Casas, ha convocado nuevas elecciones parciales que se efectuarán el domingo 9 de julio próximo.

El día 2 del mismo se celebrará la proclamación de candidatos y designación de interventores, y el jueves 13 el escrutinio general, quedando desde hoy abierto el período electoral en el término de dicho pueblo, retirándose todas las delegaciones y comisiones que se hubiesen expedido.

Por medio de un edicto, el señor Giner, juez de instrucción de este partido, reclama la comparecencia ante su autoridad de un sugeto desconocido que en cierta ocasión, arrojó en la Esplanada de España una manta vieja conteniendo 25 cajetillas de cigarrillos, 49 cigarrillos puros en dos mazos y una botella de ron, dándose á la fuga, siendo procesado.

La guardia civil del puesto de Elche ha puesto á disposición del señor juez municipal de aquel punto que los pastores Juan Escalano Soler y Manuel Candela Bañuls, de diecinueve y treinta y ocho años de edad respectivamente, se hallaban apacentando ganado á las ocho de la mañana del día de ayer en terrenos ajenos y careciendo de autorización para ello.

En el insigne templo colegial de San Nicolás continúa celebrándose con inusitado esplendor y solemne brillantez, el novenario que el apostolado de la oración de esta capital dedica anualmente al Sagrado Corazón de Jesús.

Todas las tardes ocupa la sagrada cátedra el reverendo y sabio padre de la orden carmelitana, Ludovico de los Sagrados Corazones, el cual, con una corrección de estilo irreprochable y notable elocuencia, pronuncia hermosísimas oraciones, atrayendo al templo numerosísimas concurrencias, que por completo invade sus anchas naves, escuchando con marcada complacencia las brillantes frases de tan ilustre miembro de la iglesia, cuyas excelentes dotes oratorias, han merecido y merecen los mayores plácemes.

Pasado mañana tendrá lugar la procesión, acto que á juzgar por los muchos y buenos preparativos que se realizan, revestirá gran esplendor.

Será presidida por una comisión del excelentísimo Ayuntamiento.

El vapor FRANCOLI saldrá de este puerto el 27 del corriente para Valencia, Barcelona y Liverpool.

Admite carga y pasajeros y toma carga para Dublin, Glasgow, Belfast, Leith, Manchester, Cork, Londonderry, Nueva York, Hull, Bristol y Boston, con flete corrido hasta su destino, trasbordándola en Liverpool.

Consignatario en Alicante: Juan Guardiola, San Fernando, 9.

### Compañía anónima de vapores Vinuesa

SUCESORA DE  
Espaliu y Compañía

SEVILLA  
Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores ANDALUCIA, MANUEL ESPALIU, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA.

Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Feliu de Guixols, Palamos, Cete y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 8

asistirán también representaciones de la industria alcoholera y vinatera.

Con ese estado del país productor, ha coincidido el de las clases militares que, considerando que se lesionan arbitrariamente injustamente derechos del Ejército, al modificarse la legislación vigente para los haberes pasivos, han hecho llegar sus quejas al ministro de la Guerra, á la vez que á los diputados militares, para que se opongan á la aprobación de esa parte de los nuevos presupuestos.

El general Polavieja, en la visita que hizo esta mañana á Palacio, comunicó á S. M. esas impresiones, manifestándose de acuerdo con ellas y excusándose de haber aprobado en Consejo los planes del señor Villaverde por una distracción sufrida, sin duda, cuando el ministro de Hacienda leyó esa parte de sus proyectos.

Realmente tal excusa al ser conocida no ha parecido muy razonable ni de gran peso y seriedad, pero el hecho parece ser que la Reina (tomando en cuenta la actitud de los militares) la ha puesto en conocimiento del señor Silvela quien, á su vez, con ferocidad esta tarde en el Congreso con el señor Villaverde participándole lo ocurrido.

El señor Villaverde parece se ha limitado á decir, que considerando indispensable la cifra de ingresos calculada, no merecerá ninguna partida que no tenga correspondencia verdadera, lógica y equivalente

Fábrica de Somniers y toda clase de telas metálicas

de **SALVADOR GOSALBEZ** Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23

**IMPORTANTE**

**Depilatorio inofensivo de GOMEZ MORA**

Hace desaparecer el pelo ó vello de cualquier parte del cuerpo sin dejar sentir la más ligera molestia. No hay preparación nociva que reuna las bondades de ésta. Muchos son los depilatorios que se preparan, y algunos parecidos, pero todos por lo regular mortifican algo la piel, desquebrajándola ó provocando alguna pequeña erupción, el depilatorio Gomez Mora es una preparación acabada; los muchos experimentos han hecho vencer las dificultades y poder presentar un depilatorio verdaderamente inofensivo, pudiéndolo emplear hasta la señorita de cutis más delicado; su manejo no exige precauciones de ninguna especie y puede emplearse en cualquier parte del cuerpo por delicada que sea, seguros de que desaparecerá el vello ó pelo sin sentir la más ligera impresión.—PRECIO, 250 PESETAS.

**Antibilioso y digestivo de GOMEZ MORA**

Todo el que padezca de accesos biliosos, malas digestiones, estreñimiento, jaquecas, mareos, fetidez de aliento y erupciones de carácter herpético, no debe usar otro medicamento que el Antibilioso y Digestivo de Gomez Mora. Combate todas estas afecciones con tal rapidez y con resultados tan satisfactorios, que no queda duda al que lo emplea. una sola vez.—PRECIO, 2 PSETAS BOTELLA.

**Inyección GOMEZ MORA**

Cura en breves días toda clase de flujos uretrales (purgaciones) lo mismo en el hombre que en la mujer. Por sí sola basta para ultimar la curación y no es necesario perjudicar al estómago con cápsulas de distintas clases.—PRECIO 250 FRASCO.

Estas preparaciones se venden en casa de su autor, Mayor, 23 y 25, y en todas las farmacias.

**A LAS SEÑORITAS ARTISTAS**

**LA GRAN DROGUERIA EL TIMON**

avisa á sus bellas parroquianas que se han recibido los efectos para el arte pictórico en general. Paletas, cajas surtidas y vacías. No olvidar que se recibieron los esmaltes, barnices especiales para sonbreros de paja; primera casa en su clase. Se recibió el ORO LIQUIDO en botecitos de lata que muchas familias esperaban.

**Calatrava, NOGUEIRA**

**Consejo de ministros**

Madrid 22 (2 25 t.)

Se va á celebrar un importante Consejo de ministros en Palacio, bajo la presidencia de S. M. la Reina. Silvela habló acerca de la resistencia que ofrece el pueblo á pagar los nuevos impuestos que se crean en los presupuestos hechos por el ministro de Hacienda, manifestando que aquella es mas superficial que profunda. El emperador de Alemania, Guillermo II, ha dicho que tiene dispuestos los veinticinco millones de marcos para pagar á España la compra de las islas Carolinas y Marianas.

**Crisis negada**

Madrid 22 (4 t.)

El jefe del Gobierno ha negado en absoluto la certeza de los rumores con tanta precipitación circulados, relativos á que se encuentre el ministro en crisis.

**Sin indulto.—Firma**

Madrid 22 (5 t.)

Se ha declarado imposible por el

Gobierno, la concesión del indulto al reo de muerte Pacheco, que lo ha solicitado.

Su Majestad la Reina ha firmado varios reales decretos que constituyen una combinación de gobernadores. A consecuencia de ésta, el de Coruña señor Miranda cesará, sustituyéndolo el señor Orbe, actual de Soria, éste es reemplazado por el señor Noguerol, que presta servicios en Teruel y á éste el señor Zapatero. Se ha concedido autorización al ministro de la Guerra, general Polavieja, para presentar á las Cortes el nuevo proyecto fijando las fuerzas del Ejército.

**HORCHATERIA**

**ANTONIO LOPEZ JEREZ**

En este antiguo y acreditado establecimiento, encontrará el público exquisitos helados y la tan renombrada borchata de chufas al estilo de Madrid y Valencia. También se sirven chocolates elaborados por el mismo Lopez Jerez

IMP. Y LIT. DE T. MUNOZ  
A CARGO DE RAFAEL COSTA

**Primera casa en novedades para señoras**

Para comprar las verdaderas novedades de verano, hay que venir aquí. Lleno surtido en gasas bordadas, crespones gouffres, alaskas, crespones rizados prixe, puntillas guipur, puntillas tul, agremanes bordados rudes, cintas y telas aplicación. Sombrillas gran fantasía, abanicos del país y japoneses, inmenso surtido. Cinturones, gran moda en azabache, moharé, cabritilla, gamuza y escoceses. Corsé francés C. P. á la Sirene, guantes seda, hilo, cabritilla, suecia y ante. Como siempre es la casa que más surtido presenta y más barato vende.

**Emboscada contra los yankées**

Madrid 22 (7 20 m.)

En un reconocimiento practicado por una columna yankéa que procedía de Imus (Manila), fué á caer en una emboscada preparada por los tagalos cerca de Donnavins.

Los americanos tuvieron cinco muertos y 20 heridos; pero gracias á los refuerzos que fueron en su auxilio, consiguieron rechazar á los insurrectos.

**Los banqueros y los presupuestos**

Madrid 22 (8 m.)

Los banqueros de Madrid se reunirán uno de estos días para estudiar la forma de que se les releven de las obligaciones á que se hallan sujetos en virtud del artículo 13.º del proyecto de ley que establece el impuesto sobre las utilidades.

También se proponen dirigir una exposición al gobierno proponiendo soluciones atendibles.

**Exámen de presupuestos de gastos**

Madrid 22 (9 m.)

Se ha reunido en el Hotel de Paris, bajo la presidencia del señor Paraíso, la comisión permanente de la Asamblea de las Cámaras de Comercio.

Dicha comisión ha acordado examinar el presupuesto de gastos, señalando las rebajas que puedan hacerse.

Las reuniones de esta comisión continuarán todos los días hasta concluir el estudio de dicho presupuesto.

Al final presentarán los referidos comisionados al gobierno un plan económico completo.

La comisión se ocupará del nuevo presupuesto de ingreso, concretando sus tareas al exámen del de los gastos.

**El azucar de remolacha**

Madrid 22 (9 30 m.)

Dice un telegrama recibido de Granada que la noticia de la tributación que el señor Villaverde consigna para los azucareros en el proyecto de presupuestos, ha causado impresión desastrosa en aquella ciudad.

Reunidos los fabricantes, acordaron solicitar del gobierno que modifique el proyecto, amenazando con cerrar las fábricas de azucar y dejar en los campos las próximas cosechas de remolacha si no consiguen lo que pretenden.

Se teme que estalle este conflicto, pues ello dará origen á que queden muchos obreros sin trabajo.

**EDICION DE LA TARDE**

**Los presupuestos en Vigo y Montilla**

Madrid 22 (10 m.)

Dicen de Vigo que, en síntesis, los

presupuestos no satisfacen á la opinión ni á las Cámaras de Comercio.

En Montilla han producido general disgusto, especialmente en la parte relativa á los consumos.

La Sociedad Económica de Amigos del País se reunió, acordando elevar una exposición á las Cortes contra el gravamen que se anuncia en dicho impuesto.

**Crimen horrendo**

Madrid 22 (10 45 m.)

Telegrafían de Segovia diciendo que dos hermanos, jornaleros, llamados Antonio y Félix Parejas, disputaron ayer por motivos insignificantes.

El Antonio huyó al corral de su casa, siendo perseguido por Félix.

Entonces estalló una horrenda lucha, recibiendo éste seis puñaladas, una de las cuales le partió el corazón.

Antonio resultó gravemente herido. Este suceso ha causado penosísima impresión en el barrio donde vivían los citados hermanos.

**La crisis francesa**

Madrid 22 (11 m.)

Un despacho de París dice que Mr. Loubet ha telegrafiado á La Haya ofreciendo á Mr. Bourgeois, que es el representante de Francia en las conferencias de la paz, el encargo de formar ministerio.

Bourgeois ha contestado que llegará hoy á París.

Tan pronto regrese conferenciará con el presidente de la Republica.

**Así, así**

Madrid 22 (12 m.)

El ministro de Hacienda ha dicho que el que quiera castigar el presupuesto de gastos, que presente los medios para hacerlo.

Ha añadido el señor Villaverde, que el gobierno acogerá con gusto la supresión de provincias, juzgados, capitánías generales, obispos, universidades, institutos, academias y otras reformas radicales, siempre que no traigan peligro para el orden público.

**El impuesto sobre las utilidades**

Madrid 22 (1 40 t.)

El Gobierno no hace cuestión cerrada el que se discuta con urgencia el proyecto de impuesto sobre las utilidades, si se aprueban enseguida el impuesto sobre la renta y el de amortizaciones.

El señor Dato ha confirmado que el gobierno accederá á la reforma de los presupuestos, siempre que la proponga la comisión correspondiente, y solo en lo que se refiera á obtener economías.

No siendo para esto, cualquier reforma que aprueben las Cortes, se limitará á acatar, asumiendo la responsabilidad del Parlamento.

**Sucesora de A. B. Solbes**

Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4

ERNESTO CAPENDU  
—Estoy pronto á hacerla sufrir los tormentos que me ha causado—dijo con voz rouca.  
Se apartó y Van Helmont se acercó á la joven, que estaba inmóvil y fingiendo hábilmente un profundo desmayo.

**XII**

**Ricardo**

Hemos dejado á maese Eudo solo en la casa arruinada del bosque antes de amanecer, y después que Reynold le reveló sus secretos y partió á las grotas.

El anciano permaneció durante algunas momentos con la mirada fija en la dirección que había tomado Reynold, se levantó con lentitud, dió algunos pasos por el aposento y volvió á sentarse junto á la chimenea.

—Grande es sin duda su inteligencia—murmuró, respondiendo en voz baja á sus propios pensamientos;—su proyecto es hábil, y ha sabido desprenderse para ejecutarlo de todas esas astúpidas trabas que forman las leyes sociales; pero su ambición es vulgar. ¡Oro! ¡Honores! ¡Necesidad! ¡Vanas quimeras! ¡Ah! ¡Na-

1035 ERNESTO CAPENDU  
tural que realizaban su inmovilidad y su mirada fija.

Se oyó un ligero rumor á la izquierda, en el bosque, sumido aún en densas tinieblas; maese Eudo volvió la cabeza hacia el punto de donde salía aquel ruido que había llamado al instante su atención.

Un choque semejante al que produce un cuerpo pesado saltando sobre la tierra cubierta de lodo siguió casi al momento al primer rumor que acabamos de indicar, y se vió en medio de la sombra un hombre que se acercaba con rapidez á la cabaña.

Maese Eudo miró hacia aquel paraje, esforzándose en penetrar con sus miradas entre las tinieblas.

Se oyó entonces el canto del gallo.

—¡Ricardo!—dijo Eudo en voz baja.

—Sí—respondió el sargento del prebostazgo de París, entrando rápidamente en el círculo luminoso que proyectaba por la abertura de la cabaña la llama del hogar.

—¿Han preso á uno?—preguntó el anciano.  
—Sí—volvió á responder Ricardo.

**EL CAPITAN LA CHEMAYE 1028**

—¿Sabías, pues, que debía hallarse en ese sitio?

—Sí. Por la conversación que sorprendí entre ese hombre que á cabas de adormecer y el que llaman Camaleón, supe que Juana debía hallarse al amanecer en Eretat.

Van Helmont reflexionó algunos instantes.

—Antes de interrogar á esa miserable criatura—dijo levantando la cabeza—es preciso que me cuentes circunstanciadamente lo que recuerdas de la conversación que has sorprendido.

—Me acuerdo de todo.

—Habla pues.

Giraud obedeció, y refirió con brevedad, pero fielmente, lo que había presenciado cuando, oculto detrás de los arbustos, acechó con extremada atención la mayor parte de los acontecimientos de la noche anterior, acontecimientos que conocen nuestros lectores, y cuya narración sería, por consiguiente, inútil.

—¿Es decir que Camaleón y éste hacían tracción á La Chemay?—dijo Van Helmont después de escuchar el relato de Giraud.

—Al menos esta tracción se desprendía

# A. CASTO GARRASCO CIRUJANO DENTISTA

establecido en MADRID, Montera, 53, entresuelo

Passage de Amérigo, 2, principal.—Precios económicos

Ofrece a su numerosa clientela y al público en general su nueva casa y gabinete de operaciones, establecido en la calle de la Princesa, entrada por el Pasaje de Amérigo número 2, así como sus servicios profesionales, consistentes en la esmerada construcción de toda clase de dentaduras en oro, platino, aluminio y eucalipto. Dientes a pivot, Dentadura de puente y doble válvula. Dientes y dentaduras al alcance de todas las fortunas. Orificiones y empastes. Limpieza y extracciones sin dolor ni peligro por los anestésicos locales cocaina, encaina y guayacol. Todos los trabajos son garantizados. Especialidad en los trabajos protésico-ortopédicos dentales, como son abutadores y paladares con válvula artificial, narices, carrillos y labios, por cuyos trabajos fué premiado con medalla de plata en la Exposición Científica Europea celebrada en Madrid en 1890. Varios de estos aparatos fueron practicados en el hospital provincial de Madrid en la sala 34, a cargo del reputado cirujano Dr. D. Antonio Bravo, en casos inoperables. Estos aparatos son completamente asepticos y muy útiles como contrapuntos de cura en casos inoperables ó de dudosa curación.

# A. CASTO GARRASCO CIRUJANO DENTISTA

## Los grandes remedios

del Dr. Audet

**Píldoras antisépticas.**—Gran remedio! Curan los catarrós crónicos del pecho y la tisis pulmonar. Calman la tos, quitan la fatiga, modifican la expectoración y abren el apetito.—10 pesetas caja.

**Antinervioso Howard.**—Tónico nervioso. Curan los vértigos, mareos, insomnios, histerismo, hipocondría, neurastenia, dolor, toda debilidad, falta de memoria y resolución.—4 pesetas.

**Para curar el estómago.**—Poderosos digestivos quimicos. El *Estomacal Maire* cura las dispepsias ácidas. El *Estomacal Robin* las dispepsias por falta de jugos gástricos.—4 pesetas.

**Para curar el oído.**—El *Acete Nuberol* cura los males leves (catarro, tapón, etc.), del oído, limpia el conducto, disuelve el cerumen, y hace más sens. ble el oído a las notas de la voz.—4 pesetas.

**Venéreo y sífilis.**—Contro la blenorragia (gota militar, etc.), el *Antiblenorragico Ivel*. Contro la sífilis, el *Antisifilítico Comper*.—4 pesetas cada uno.—Jamás dejan de curarse los enfermos.

**Impotencia.**—El *Fluido Vital*, *Gotas Viriles*, *Globulos Vitales* y *Levas del Serrallo* (5, 6, 25 y 40 pesetas), constituyen el grupo de los grandes remedios, para robustecer las partes genitales debilitadas por abusos ó vejez. Está dependientemente comprobada su eficacia por el éxito constante de muchos años sin perjudicar jamás la salud. Remedios de buena fé: garantizados.

**Herpes.**—Todas sus manifestaciones, tanto de las mucosas como de la piel, se curan con el *Antiherpético Glower*.—4 pesetas.

**Hidrocarburos del Dr. Audet.**—Con aspirar solamente sus aromas se curan los resfriados y catarrós ligeros, el dengue y la fatiga de aliento. Útiles a los fiebres y asmáticos.—2 pesetas frasco.

**Para curar el reumatismo.**—Contro el dolor propio del ataque de rauma ó gota, *Píldoras antirreumáticas Audet*, que quitan el dolor en absoluto en breves horas. Para curar la diatésis reumática, tómanse *Antirreumáticos Royser*.—10 y 4 pesetas.

Venta, boticas de España y en Alicante, Sanchez, Plaza de San Cristóbal, 12.—V. Sorribes, Riego, 20.—Román, Mayor, 4.—Orhuela, F. de la Fuente, Santa Justa, 4 y buenas boticas. Consultas por correspondencia, pedidos, prospectos y noticias, al Dr. Audet Alcala, 12 Madrid.

## Adolfo García



Proveedor de la Real Casa

Gran fabricación de la Legia Universal, desengrasantes, sabonina, y la privilegiada crema Española para toda clase de calzado.

Fábrica y despacho Valencia 249, Barcelona.

## LA PENINSULAR

fábrica de chocolates de Carmelo Establier ALICANTE

Oficina y Depósito: Isabel II, 10—Fábrica: Pérez Medina, 15 (Barrio Benalua)

# GONZALEZ HERMANOS

# CASA MAYLIN.—Loza, Lampistería y cristalería.—Camas y objetos de capricho.

## MATIAS LOPEZ

Madrid-Escorial

Especialidad en bombones de chocolate con cinas finas, caramelos, fondant y dulces varios.

DE VENTA EN TODAS LAS TRINCHAFIS (CONFITERIAS DE ESTA Depósito central: MONTERA, 25, MADRID.

## JUAN GUARDIOLA

COMISIONES, CONSIGNACIONES Y TRANSITOS

Consigatario de la Compañía de Vapores

Societ Navale de «Ovestes», del Havre. Línea de vapores «Serra», de Bilbao. Compañía de navegación «La Flecha», de idm. Compañía «Hispano Argelina», de Barcelona. Línea «Hispano Inglesa», de Barcelona. «Sociedad Marítima de Vizcaya», de Bilbao. Vapores de «N. Seebold», de Bilbao. Vapores de «Apostequi herres», de Burdeos. Vapores de la «Societ Cockerill», de Amberes.

Depósito de duelas de roble

de América del Norte

Pipas vacías para alquilar

Representante en esta provincia de las fábricas de Harinas de los Sres. Polch, Albifana y Comp. Sra. Viuda é hijo de Isidro Albifana y Compañía, de Barcelona.

## REGALO de «LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA»

Habiendo hecho la empresa de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA un contrato especial con la conocida y acreditada fábrica de relojes de Don Carlos Coppel, de Madrid, pueden nuestros lectores adquirir un precioso y elegante reloj de marcha exacta, en caja de acero oxidado (negro) para señora ó caballero, con iniciales, cadena y estuche, que vale 40 pesetas, por la cantidad de 25 pesetas.

Para adquirirlo basta enviar a dicho señor D. Carlos Coppel, Fuencarral, 25, Madrid, este anuncio y 2750 pesetas en libranza del Giro Mútuo y sellos, y él lo remitirá a vuelta de correo perfectamente embalado y franco de porte, a la persona y punto que se le indique.

La casa Coppel garantiza la buena marcha de sus relojes y remite gratis sus catálogos ilustrados a quien los pida.

La casa Coppel no tiene otro establecimiento ni talleres que los de la calle de Fuencarral, 25, que no debe confundirse con otros que existen próximos a ellos.

NO EQUIVOCAR LA DIRECCION.

Carlos Coppel, calle de Fuencarral, n.º 25, MADRID



## 50 Píldoras saludables de Muñoz

Únicas reguladoras de las funciones digestivas. Antisépticas, laxantes y purgantes. Desalojan la bilis y cálculos hepáticos. Combaten el estreñimiento y vicios humorales. De gran utilidad contra la hiposondría, ictericia, almorranas, mareos, etc. Deben usarse cuantas hacen digestiones pesadas, los que por su vida sedentaria, imposibilidad de moverse, exceso de trabajo intelectual ó en las comidas, necesitan activar las funciones digestivas y evitar cólicos y congestiones. Tengan a disposición de todo el que quiera, cartas de médicos, farmacéuticos y olientes, encomiando la comodidad de su uso, su economía y resultados positivos, y el que lo duda, por 50 cént. puede convencerse. V. Muñoz, Trafalgar, 29, quien envía por correo al mismo precio. Pidanse también en las principales farmacias de España.

Venta en Alicante: Sr. Ruiz, Infanta, 35.—En Villena: Sr. Giner

Papel viejo.—Se vende en esta imprenta

## OCASION

En la imprenta de este periódico se venden a buen precio dos muestras en perfecto estado, propias para cualquier establecimiento.

## MADRES Y NODRIZAS SALES GALACTOGENAS

DOCTOR KLEIN

Para aumentar y mejorar la leche de las mujeres que crían. Con su uso las nodrizas soportan mejor la lactancia, los niños crecen más robustos y se les facilita la dentición.

## CORSETERIA

ÚLTIMA NOVEDAD Calle de la Princesa, 6, segundo—ALICANTE

## AL BELLO SEXO

DEPILATORIO R. HERNANDEZ

De infalible éxito en la extirpación de inoportunos vello una sencilla aplicación de cuatro ó cinco minutos con suficientes para hacerlos desaparecer, dejando la región tersa y lustrosa sin producir la menor molestia, manchas ni oscilación en el cutis más delicado. A cada frasco acompaña un detallado prospecto. El precio del frasco es el de TRES pesetas.

De venta en esta provincia, farmacia de D. Salvador Pascual, plaza de San Francisco, núm. 1.

TOS desaparece por coñitos y rebeldes que se en 24 HORAS con los CONFITES CARPA de venta en todas las Farmacias

1029 ERNESTO CAPENDU  
claramente de sus palabras—respondió el arquero.  
—¿Y volvió a bajar Camaleón a las grutas?  
—Sí.  
—¿Sin sospechar tu presencia?  
—Sin sospecharla.  
—¿Y maese Eudo salió después al frente de hombres que no eran los truhanes, cuya llegada presenciaste?  
—Es cierto.  
—¿Iba en busca de su hijo?  
—Lo supongo al menos.  
—Bien.  
Reinó un largo intervalo de silencio. Van Helmont reflexionaba y Giraud esperaba.  
—Hubieras cometido un grave error matando a este hombre—dijo por fin el sabio de signando con la mano a Bernardo, que continuaba inerte y adormecido;—esta tracción puede sernos de suma utilidad. No solamente es preciso que este hombre no muera, sino que no pierda más y que despierte y quede en libertad. Será para nosotros el sabueso que levantará la casa. Sin embargo, y ante todo, debemos inte-

EL CAPITAN LA CHESHAYE 1034  
del Asia? ¡Oh! me faltan los años de poquerir.  
¡Cruelmente se vengó el Tsyganal  
El anciano se levantó y recorrió con rapidez el aposento, como si le agujalara una vivísima emoción.  
—Y esos tres locos me abandonan en el momento en que más los necesitaba. ¡Malditos sean!  
Maese Eudo se paró cerca de la abertura de la cabaña.  
La tempestad principiaba a calmarse, y los primeros albos de la mañana brillaban débilmente sobre los arboles del bosque.  
Grandes nubarrones corrían hacia el mar, pero el viento había cesado de pronto y reinaba en torno de la cabaña medio arruinada el silencio que precede siempre al instante en que despierta la naturaleza.  
El anciano, con sus cabellos blancos que caían a los lados hasta sus enjutas mejillas, su frente descubierta y reflejando los primeros rayos de la aurora, y el cuerpo abrigado con su holgado traje de color oscuro, adquiría en medio de aquella soledad una apariencia sobrenatural.

1033 ERNESTO CAPENDU  
servirme!... ¡Qué insensatos son los tres! La discordia se desliza entre ellos en el momento que más necesitaba sus servicios. ¡Es esta la recompensa que debía esperar después de haberlos adoptado como hijos?... ¡Mis hijos!—añadió después de un instante de silencio—¡Si Reynolds supiera!  
Maese Eudo se interrumpió é inclinó su frente meditabunda.  
—¡Pero no, no puede saberlo, no lo sabrá jamás!—repuso volviendo a levantar la cabeza.—Tanto el como los demás ignorarán este secreto. ¿Quién lo sabe? Ricardo y yo... Pero Ricardo no hablará...  
Maese Eudo añadió después de una nueva pausa:  
—Mi afán es más noble, más grandioso... descubrir los «carcanos», el secreto de la inmortalidad. Lo descubriré, aunque para conseguirlo tuviera que emplear el medio de Synerio, la sangre virgen de mi propia hija.  
—¡Mi hija!—repitió maese Eudo después de un nuevo silencio—¿Qué ha sido de ella? ¿Exis-

EL CAPITAN LA CHESHAYE 1030  
rogar a Juana. Sus respuestas me probarán si son exactos mis nuevos planes. Tómala, pues, y tréala a este aposento.  
Giraud entró en el cuarto donde estaba Catalina con la boca tapada como Bernardo, pero no le impedía respirar el lienzo que la sujetaba.  
Al pasar su brazo en toruo del flexible talle y al estrechar contra su pecho aquel cuerpo tan gracioso, Giraud sintió desfallecer sus fuerzas. Se acordaba de que había amado con locura a aquella mujer, y este amor había conservado una parte de su formidable poder para transformarse en odio.  
Van Helmont vió la frente del arquero inundada en sudor, y viéndole desfallecer advinó lo que pasaba en su alma.  
—¡Hallas acaso demasiado pesado—le preguntó con voz irónica—el cuerpo de la hermosa querida de uno de los hijos de La Cheshayne?  
Giraud se irguió, cogió a Catalina con fuerza y la rojó rudamente sobre la mesa.  
Las palabras del sabio le habían hecho ru-